



Premières nouvelles de Barcelone

publié le 20/04/2015

Après une bonne nuit de route et de sommeil, nos hispanisants sont arrivés aux environs de 10 heures ce matin, sous un beau soleil. Le programme de la journée s'est déroulé normalement et ce soir, si tout va bien, les conversations battent leur plein dans la langue de Cervantès.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.